

Esta mañana se ha rendido un homenaje al poeta oriolano en el madrileño Parque del Oeste, con la presencia del alcalde de la capital, Alberto Ruiz-Gallardón y el presidente de la Diputación de Alicante, José Joaquín Ripoll, que han colocado una corona de laurel en el monumento a Miguel Hernández. También han estado presentes la alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente, y el alcalde de Elche, Alejandro Soler, además del director de la Fundación, Juan José Sánchez Balaguer, y representantes de instituciones y colectivos culturales.

Ruiz-Gallardón ha afirmado que el poeta vivió en Madrid, “en Madrid luchó y en Madrid conoció la esperanza y la derrota, siempre libremente, obrando incluso el milagro de hacer una guerra y de no perder en ese trance inhumano la honradez ni la bonhomía”. También ha añadido que en España se celebra “su voz clara y su condición de persona íntegra”, porque después del “fragor de la historia, de la retórica política, de los intentos superados por silenciar su obra o por capitalizarla” es ya “patrimonio de todos”.